

А

Вестник НАУЧНЫЙ ЖУРНАЛ Московского университета Основан в ноябре 1946 г.

Серия 11 ПРАВО

№ 5 • 2016 • СЕНТЯБРЬ—ОКТЯБРЬ

Издательство Московского университета

Выходит один раз в два месяца

СОДЕРЖАНИЕ

Томсинов В.А. Судебная система Российской империи в XVIII — первой половине XIX века (по материалам законодательных актов). <i>Статья вторая</i>	3
<i>К 70-летию Вестника Московского университета</i>	
Цветков И.В. Коммерческое право в современной системе правовых координат.	22
<i>Проблемы административного права</i>	
Ястребов О.А. Делегирование государственных полномочий и функций негосударственным организациям	31
<i>Проблемы частного права</i>	
Райников А.С. Исторические основания отечественной гражданской кодификации (по следам исследований А.Л. Маковского).	40
<i>Наука и право за рубежом</i>	
Малешина А.В. Актуальные проблемы уголовной ответственности за детоубийство в англо-американском уголовном праве	55
<i>Проблемы университетского образования</i>	
Клочкова А.В., Шаронова А.А. Экспертная оценка процесса привлечения мотивированных и способных студентов: возможности и риски.	80
Хвыля-Олинтер Н.А. Эмиграционные установки учащейся молодежи: анализ проблемной ситуации	99
<i>Трибуна молодых ученых</i>	
Алаторцев А.Ю. Использование судебной практики при преодолении неопределенности уголовного закона.	108
Нурманов А.А. Соотношение мошенничества и причинения имущественного ущерба путем обмана или злоупотребления доверием	120

C O N T E N T S

Tom sinov V.A. Judicial system of the Russian Empire in the XVIII — first half of XIX century (based on legislation). *Article Two*. 3
On the 70th anniversary of the Bulletin of the Moscow University

Tsvetkov I.V. Commercial law in the modern system of legal coordinates . 21
Problems of Administrative Law

Yastrebov O.A. Delegation of state powers and functions to non-governmental organizations 31
Issues of Private Law

Raynikov A.S. Historical roots of the national civil codification (in the wake of research by A.L. Makovskiy) 40
Science and law abroad

Maleshina A.V. Actual problems of criminal liability for infanticide in Anglo-American criminal law. 55
Problems of university education

Klochkova A.V., Sharonova A.A. Expert evaluation of the process of attracting motivated and capable students: Opportunities and Risks 80
 Khvylya-Olinter N.A. Immigration installing students: analysis of the problem situation 99
Tribune for Young Scholars

Alatorstev A.Yu. Use of judicial practice in overcoming the uncertainty of criminal law 108
 Nurmanov A.A. The ratio of fraud and causing damage to property by deception or abuse of trust 120